Dass ein Studium an der Montanuniversität allein für eine erfolgreiche berufliche Laufbahn nicht mehr genügt, ist seit längerem bekannt. Unter dem Leitfaden der sogenannten "Soft Skills" gewinnen außercurriculare Fähigkeiten immer mehr an Bedeutung. Neben Selbstmanagement und einer soliden rhetorischen Ausbildung, welche bereits am ZSBK angeboten wird, sind es jedoch auch Präsentationsfähigkeiten, welche im späteren Berufsleben eine unerlässliche Rolle spielen. Um den Ablauf einer professionellen Präsentation über die rhetorischen Grundlagen hinaus, mit speziellem Schwerpunkt einer technisch und optisch ansprechenden Aufbereitung gewährleisten zu können wäre eine spezielle Präsentationsschulung wünschenswert.

Die Universitätsvertretung möge daher beschließen:

Der Vorsitz möge mit den dafür zuständigen Stellen sowie dem ZSBK in Kontakt treten, um die Möglichkeiten einer Ausbildung zum Ablauf einer professionellen Präsentation über die rhetorischen Grundlagen hinaus, mit speziellem Schwerpunkt einer technisch und optisch ansprechenden Aufbereitung ausfindig zu machen.